



# Häsordnung der Narrenzunft Dettingen Krettamachr e. V.

## 1. Maske

Die Laufnummer muss links getragen werden. Der Laufbändel ist am Maskentuch zu befestigen. Zum Umhängen der Maske ist eine Kordel zu verwenden. Ketten, Seile, etc. sind nicht erlaubt.

## 2. Hemd

Die Laufnummer ist links, knapp unterhalb der Schulter zu tragen. Die Hemden müssen sauber sein.

## 3. Schuhe

Zum Häs sind dunkelbraune, knöchelhohe Schnürschuhe zu tragen. Keine Ausnahmen.

## 4. Sonstiges

- Zum Häs sind dunkelbraune Handschuhe zu tragen.
- Die Stulpen müssen über den Schuhen, aber unter der Hose sein.
- Das Hemd ist in der Hose zu tragen.
- Zum Häs ist ein Kretten zu führen.
- Der Becher ist an einer Lederschlaufe am Gürtel zu befestigen.
- Das Tragen des Bechers ist nur vor und nach dem Umzug erlaubt.
- Während des Umzugs ist der Becher zu entfernen.
- Jeder ist für den optimalen Zustand seines Häsес selbst verantwortlich. Für fehlende Sachen haftet jeder selbst.

## 5. Kleiderordnung bei Veranstaltungen

Vor einem Umzug ist ab Ankunft am Zielort das komplette Häs ohne Maske, mit Gürtel zu tragen.

nach einem Umzug oder bei anderen Veranstaltungen:

Es steht den Mitgliedern frei, das komplette Häs ohne Maske mit Gürtel oder Zunftshirt bzw. Zunftpulli mit Zunfhose und dunkelbraune, knöchelhohe Schnürschuhe zu tragen.

## 6. Kinder

- Bei Kindern mit Kindermaske gilt die Häsordnung der Erwachsenen.
- Kinder, die den Umzug mitlaufen oder ab 3 Jahren ziehen unter die rote Jacke ein beliebiges weißes Kleidungsstück an, damit die Ärmel weiß sind.
- Kinder können andere dunkle Schuhe tragen.